



**PRÉFET
DES PYRÉNÉES-
ATLANTIQUES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Bordeaux, le 3 juillet 2025

Communiqué de presse

Le maintien d'un service d'urgences à Saint-Jean-de-Luz est une priorité de l'Etat, partagée par l'ensemble des acteurs du territoire

Benoît Elleboode, Directeur général de l'ARS Nouvelle-Aquitaine, réaffirme sa volonté de maintenir un service d'urgences en fonctionnement continu H24 pour répondre aux besoins de la population du territoire du sud de la côte basque.

Il recevra très prochainement le PdG de la Polyclinique de Saint-Jean-de-Luz pour lui demander de déposer un dossier de renouvellement de son autorisation actuelle, et ce, avant le 15 septembre 2025. Cet échange aura pour vocation de présenter au PdG de la Polyclinique toutes les mesures coercitives qui pourront être mises en œuvre pour qu'il s'inscrive dans les orientations ministérielles.

Cette autorisation de médecine d'urgence répond à des dispositions réglementaires précises, qui confèrent à l'établissement des obligations dont la direction ne peut pas s'affranchir. Le Directeur général de l'ARS Nouvelle-Aquitaine maintient qu'il appliquera les sanctions prévues en cas de non-respect de ces obligations. Il s'avère, en outre, et pour lever toute ambiguïté sur la soutenabilité de ce service d'accueil des urgences, indispensable à ce territoire, les conclusions de l'audit réalisé sur 2024 par l'ARS Nouvelle-Aquitaine attestent que cette activité n'est pas de nature à mettre financièrement l'établissement en danger.

Un travail est engagé, en parallèle, entre l'ARS, la direction de l'établissement et les autres acteurs de l'urgence et des soins non programmés pour trouver rapidement une solution pour le territoire. L'ARS s'assurera que tous les établissements de santé, placés sous son autorité, puissent coopérer plus et mieux, au service de la population de ce territoire.

Une réunion s'est tenue, hier soir, sous l'égide de **Jean-Marie GIRIER, Préfet des Pyrénées-Atlantiques**, en présence du Directeur Général de l'ARS Nouvelle-Aquitaine, avec le Président du Conseil départemental, les parlementaires et les maires, pour présenter la stratégie la plus opérante.

La très large mobilisation pour défendre le maintien de ce service témoigne de la volonté forte et unanime de maintenir cette activité, portée depuis l'origine par la Polyclinique, et qui a largement contribué à en faire l'établissement sanitaire de référence, en proximité, auprès de la population.

Elle vient compléter l'analyse des besoins faites sur ce territoire, sur l'offre de soins nécessaire aux luziens.

Contact presse

ARS Nouvelle-Aquitaine

06 65 24 84 60

ars-na-communication@ars.sante.fr